



Lycée de la mer et du littoral
BOURCEFRANC LE CHAPUS

Bourcefranc le Chapus,
le 9 Mars 2020

Dossier suivi par : Valérie VIAL
Secrétariat de direction

A Mesdames et Messieurs
les parents d'élèves des classes de 3e.

Madame, Monsieur,

Dans le cadre d'un travail étroit collèges/lycée, Madame Hélène MOTARD, professeur de lettres classiques, l'équipe enseignante du lycée et moi-même, encourageons vivement les élèves à poursuivre ou à commencer l'option latin au lycée.

Il s'agit d'un enseignement de trois heures hebdomadaires pour lequel tout le travail est effectué en classe. Les notes sont évidemment valorisantes et permettent à l'élève de se constituer un dossier scolaire intéressant. Pour la poursuite du cursus universitaire, il est à noter que certaines grandes écoles et universités voient favorablement la poursuite d'une langue ancienne au lycée.

Cette option permet d'obtenir également aisément des points bonus au baccalauréat, coefficient 3, et, ainsi, de pouvoir prétendre à une mention.

N'hésitez pas à nous contacter si vous désirez plus d'informations et à venir nous voir lors de la **Journée Portes Ouvertes du lycée le Samedi 14 Mars 2020**.

Des interventions dans les classes de 3e seront prévues au mois de mars, en liaison avec les principaux de collèges.

Nous vous prions d'accepter nos respectueuses et cordiales salutations.

Hélène MOTARD

Professeur de lettres classiques

H. Motard


Le Proviseur,
Daniel CHALON

